



Fraktion in der Bezirksvertretung

Bezirksvertretung Barmen

Antrag

Es informiert Sie Hans-Hermann Lücke
Anschrift Johannes-Rau-Platz 1
42275 Wuppertal
Telefon (0202) 280 08 220
Fax (0202)
E-Mail Luecke@wal-luecke.de
Datum 04.09.2017
Drucks. Nr. VO/0721/17
öffentlich

Zur Sitzung am
12.09.2017

Gremium
BV Barmen

Hatzfeld-Trasse

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie die "Hatzfeld-Trasse" im skizzierten Sinne verwirklicht werden kann, wem die für den Trassenverlauf zu nutzenden Grundstücke gehören, ob sie für die Trasse nutzbar sein können, ob sie nötigenfalls erworben werden können und was das ganze Vorhaben (einschl. Verbindung von Riescheid zur Eschenstraße) an Investitionen erfordere.

Unterschrift

Hans-Hermann Lücke

Begründung

Der Hatzfelder Bürgerverein e.V. hat im Mai d. Js., einen Vorschlag zur Schaffung einer Radwegeverbindung zwischen Hatzfeld und der Nordbahntrasse unterbreitet und dem Vorhaben den Arbeitstitel "Hatzfeld-Trasse" gegeben. Eine Skizze des Streckenverlaufes und Fotografien mit Ansichten markanter Punkte und vorhandener Trassen sind beigefügt. Die Planung, so der Hatzfelder Bürgerverein, möge dort beginnen, wo der vom Dönberger Bürgerverein angeregte Radweg von der Horather Straße bis zur Straße „Zum alten Zollhaus“ enden soll.

Mit Blick auf die geplante „Hatzfeld-Trasse“ hat die Partei „Bündnis 90/Die Grünen“ angeregt, zusätzlich in Erwägung zu ziehen, etwa ab Riescheid/Schützenstraße eine Trassierung unter Nutzung der ehemaligen Bahntrasse durch den Schönebecker Busch bis zum Nordbahntrassen-Anschluss Eschenstraße in die Planungen einbeziehen zu wollen. Die CDU-Fraktion spricht sich für die "Hatzfeld-Trasse" aus und schließt sich zudem dem Vorbringen des Hatzfelder Bürgervereins und der Ergänzung durch „Bündnis 90/Die Grünen“ an.